

Neuer Provinzial der österreichischen Lazaristen ernannt

Im Februar 2003 endet die zweite Amtszeit von Franz Kangler als Provinzial der österreichischen Lazaristenprovinz, der damit die in den Konstitutionen für dieses Amt vorgesehene Höchstzeit erreicht hat. Nach Befragung aller Mitbrüder hat Generalsuperior Robert Maloney den Superior des Wiener Hauses Mag. Eugen Schindler zum nächsten Visitor ernannt. Der Generalsuperior schreibt aus diesem Anlaß:

“Ich möchte diese Gelegenheit auch nützen und öffentlich zum Ausdruck bringen, wie dankbar ich Franz Kangler für seinen unermüdlichen Dienst in den vergangenen neun Jahren bin. Er hat viel zur Förderung von Einheit und Harmonie in der Provinz und für die Zusammenarbeit mit den Nachbarprovinzen getan. Ich erbitte vom Herrn, ihm seinen reichen Segen zu schenken und ihn weiterhin in seinem Dienst unter den jungen Menschen der Türkei zu leiten.”

Der neue Provinzial wird sein Amt am 5. Februar in Graz von Franz Kangler übernehmen.

Eugen Schindler wurde am 14. 7. 1956 als Kind einer Wiener Lehrerfamilie geboren. Der stellvertretende Dechant und Pfarrer zweier Wiener Pfarren (Lazaristenpfarre und Altlerchenfeld) schreibt über sich selbst auf der gemeinsamen Homepage <http://www.lazaristenpfarre.at/> seiner Pfarren:

“Schon in meiner Kindheit und Jugend konnte ich in der Lazaristenpfarre St. Severin in Währing eine sehr familiäre Atmosphäre kennen- und schätzen lernen. Eine ähnliche Situation gab es auch während meines Theologiestudiums in Graz. Das Wort von der “Pfarrfamilie” war mir daher von Anfang an wichtig.”

Er wird nun zumindest sechs Jahre lang für die österreichische Lazaristenfamilie die Verantwortung tragen und sicher auch bald nach St. Georg kommen, das er bisher von den Ferien her kennt. Wir wünschen ihm von Herzen viel Mut und Kraft für seine neue Aufgabe.